

# *Alerta la FAO sobre impacto del hambre en África del norte y Medio oriente*

---



La Habana, 21 dic (RHC) La Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) alertó este jueves del impacto del hambre en el Medio Oriente y África del norte, donde más de 40 millones de personas sufren por la falta de alimentos.

En un informe sobre el tema, el representante regional de ese organismo internacional, Abdesalam Ould Ahmed, argumentó que en los países en conflicto del Levante ya existen más personas con hambre que en Sudamérica y el África Subsahariana.

Asimismo advierte en el informe que la situación más grave se experimenta en Siria y Yemen, donde casi 50 por ciento de sus habitantes requiere de asistencia alimentaria urgente y la mayoría de la población depende de ayudas humanitarias.

Al respecto, resalta la prioridad de detener los conflictos, y expresa que sin paz, es imposible reducir el hambre. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/150823-alerta-la-fao-sobre-impacto-del-hambre-en-africa-del-norte-y-medio-oriente>



**Radio Habana Cuba**